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НЕ ТЕРЯТЬ НИ ДНЯ
БЕСЕДА С ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ

ЛЕНОБЛИСПОЛКОМА   В.   И.   БИЛЕВЫМ
Наступил август, последний месяц лета. Сенокос во всех рай-

онах нашей области продолжается. К 22 июля хозяйства загото-

вили 260 тысяч тонн «доавгустовского* сена — 66 процентов пла-

на. Эти запасы превышают прошлогодние. В то же время у нас

остались еще большие площади естественных сенокосов, пока не

тронутых косой. Какие же задачи стоят в настоящий момент пе-

ред кормозаготовительными отрядами, бригадами, звеньями? Что
надо конкретно сделать для успешного выполнения плана и обес-
печения запаса кормов на всю зиму?

Вот что ответил иа этот вопрос корреспондента ЛеиТАСС за-

меститель председателя Леноблисполкома В. И. Билев:

— Совхозы и колхозы Северо
Запада нынче находятся в бо-
лее выгодных условиях в

сравнении с работниками сель-

ского хозяйства Поволжья, юж-

ных районов страны, Сибири и

Урала, где посевы и травы обо-
жгло летнее солнце, а приро-

да оказалась скупой иа дожди.
У нас в области есть немало

XXV   СЪЕЗДУ   КПСС—ДОСТОЙНУЮ    ВСТРЕЧУ!

ПОВЫШЕННЫЕ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ТРУДЯЩИХСЯ    СЛАНЦЕВСКОГО   РАЙОНА
Претворяя в жизнь исторические реше-

ния XXIV съезда' КПСС, соревнуясь за до-

срочное выполнение народнохозяйственно-
го плана 1975 года и девятой пятилетки в

целом, идя навстречу XXV съезду КПСС,
трудящиеся Сланцевского района успешно

выполняют свои социалистические обяза-
тельства.

В первом полугодин 1975 года план по

объему производства выполнен с опереже-

нием иа 4,3 дня, сверх плана выработано
продукции на 1.683 тысячи рублей, план по

реализации продукции выполнен на 101,6
процента с опережением с начала года иа

2,9 дня. План по росту производительности

труда выполнен на  101,6 процента.

По итогам четырех лет шести месяцев про-

мьнЬленность увеличила объем производст-

ва по сравнению с 1970 годом на 36,3 про-

цента при плане 32,8 процента, добилась ро-

ста производительности труда на 33,1 про-

цента при плане 27,4 процента.

Труженики сельского хозяйства перевы-

полняют задание четырех с половиной лет

пятилетки по, продаже государству мяса,

яиц, зерна.

Выполняют свои социалистические обя-
зательства работники транспорта и строи-

тельства.

Трудящиеся Сланцевского района полны

решимости ознаменовать открытие XXV
съезда нашей родной Коммунистической
партии Советского Союза новыми трудовы-

ми успехами и принимают на себя следую-

щие повышенные социалистические обяза-
тельства:

ПО ПРОМЫШЛЕННОСТИ:
План 1975 года по выпуску промышлен-

ной продукции выполнить к 24 декабря, на

3 дня раньше, чем намечалось. Выпустить
дополнительно к годовому заданию продук-

ции на 3 миллиона рублей; сланца — 86
тысяч тонн, портландцемента — 6,5 тысячи

тонн, обуви — 75 тысяч пар, отремонтиро-

вать автопокрышек — 2.000 штук. Полу-
чить сверхплановой прибыли 900 тысяч руб-
лей, снизить себестоимость продукции на

900 тысяч рублей.

извести дополнительно к заданию 5 тысяч
тонн сланца, 600 тонн портландцемента,

отремонтировать 250 автопокрышек. Полу-
чить сверхплановой прибыли 120 тысяч руб-
лей, снизить себестоимость продукции на

120 тысяч рублей.

ПО СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ:
Продать государству сверх годового пла-

на: мяса — 500 тони, яиц — 338 тысяч

штук, зерна — 250 тонн.

ПРАВОФЛАНГОВЫЕ   ПЯТИЛЕТНИ

ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ:
Завершить строительство Кингисеппского !

молокозавода на 20 дней ранее намеченно- {
го срока и сдать в эксплуатацию к 15 нояб- {
ря 1975 года с оценкой качества строитель-

ных работ не ниже «хорошо».

Сдать в эксплуатацию клуб в совхозе

«Старопольский» на 1,5 месяца раньше на-

меченного срока — к 7 ноября 1975 года.

Сдать в эксплуатацию коровник на 200
голов с блоком вспомогательных служб в

деревне Загривье иа 3 месяца раньше наме-

ченного срока — к  30 сентября 1975 года.

ПО ТОРГОВЛЕ:
План товарооборота 1975 года выполнить

к 27 декабря.
Продать дополнительно к социалистиче-

ским обязательствам продукции на сумму

300 тысяч рублей.
Перевести на систему самообслуживания {

80 процентов предприятий торговли.

Рабочие, инженерно-технические работни- ^
ки, служащие,   работники транспорта, тор- 4
говли, бытового обслуживания и сельского а

хозяйства,    все   трудящиеся   Сланцевского )[
района заверяют Ленинградский областной
комитет КПСС,    что    приложат   все силы,

знания и опыт для перевыполнения народ-
нохозяйственного  плана,    социалистических

обязательств   1975  года и повышенных со-
циалистических обязательств,   посвященных
открытию    XXV съезда  Коммунистической
партии Советского Союза.

Повышенные социалистические обязатель- {
ства приняты на партийно-хозяйственном в
активе Сланцевской   городской партийной «

\
В производственном объединении «Ленинградсланец» под-

ведены итоги соревнования под девизом «Пятидневное зада-
ние — за четыре дня!» по итогам работы во втором кварта-
ле^ Почетные грамоты и премии присуждены коллективу очи-
стной бригады шахты «Ленинградская», которой руководит
В. А. Юдчиц, и проходческой бригаде В. П. Лупандина с
шахты имени С. М. Кирова.

К дню открытия XXV съезда КПСС про- I организации 30 июля 1975 года

ПЯЩНЕВКУ-
ЗА ЧЕТЫРЕ

ДНЯ!

В нынешний праздник — День шахтера отме-

чается 40-летие стахановского движения, охва-

тившего в тридцатые годы всю страну и сыграв-

шего большую роль в подъеме экономики стра-

ны, развитии творческой инициативы масс, повы-

шении активности трудящихся.

Время родило новые стороны соревнования,

методы работы. Большим достижением можно

считать внедрение на шахте № 3 бригадного
подряда, зародившегося иа строительных пло-

щадках. Опыт работы проходческого коллектива,

которым руководит В. М. Кузнецов, доказал эф-
фективность этого метода в условиях сланцевого

бассейна.
Вслед за этой бригадой на новый метод орга-

низации труда перешел проходческий коллектив

третьей шахты, которым руководит И. И. Сто-
нис. Бригада заключила договор с администра-

цией и приняла обязательство проходить в месяц

по 240 метров откаточных и вентиляционных

штреков при среднем показателе 140—160 мет-

ров. Первый месяц работы дал хорошие резуль-

таты. Обязательство было выполнено.

НА СНИМКЕ: бригадир горнопроходческой
бригады И. И. Стонис.

Фото Ю. Терентьева.

ПЛАН ВЫПОЛНЕН ДОСРОЧНО
Коллектив комбината «Сланцы», готовясь достойно встретить

XXV съезд КПСС, наращивает трудовой темп по выпуску продук-

ции. Сейчас химики опережают пятилетний трудовой график иа 119
дней и в конце августа досрочно завершат пятилетний план по

выпуску продукции.

Напряженно потрудились в июле многие цеховые коллективы.

Битумный цех 12 июля досрочно завершил месячный план по вы-

пуску мастики МСУ, а по мастике БЛК— 27 июля. Коллектив це-
ха обогащения сланца выполнил июльский план по выработке ке-
рогена 28 июля, по углекислоте — 29 июля. На три дня раньше
срока завершил июльский план: по выработке электроэнергии кол-
лектив теплоэлектроцентрали.

Досрочно завершены задагеия прошлого месяца по выработке
нефтеполимерной смолы СПП, газового бензина и других видов
продукции.
-                                               Ч                       И. ГРИГОРЬЕВ.

НА вы!™ ВТОРОЙ   РАЙОННЫЙ
совхоза «Родина»    прошел второй районный конкурс техников по

искусственному осеменению крупного рогатого скота.

Работа техников оценивалась по стобалльной шкале.

Первое место завоевала Е. И. Калугина, набравшая 98,5
балла. Второе место присуждено технику из совхоза «Родина»
В. В. Васильевой, набравшей 98 баллов. Третье место заняла тех-

ник из совхоза «Сланцевский» В. Г. Ефимова. Она набрала 95,25
балла.

Победителей поздравил и вручил им дипломы и ценные подар-

ки заместитель председателя Сланцевского горисполкома В. М.
Павлов. Остальным участникам  конкурса вручены свидетельства.

Р. КАРПОВА,
начальник Кингисеппского племпредприятия.

хозяйств, которые накопили

определенный опыт работы на

сенокосе. Взять, к примеру,

совхозы фирмы "«Детскосель-
ское». Они уже завершили план

заготовки сеиа, сенажа и тра-

вяной муки и запасают корма

впрок. Успех механизаторов и

специалистов этого объедине-
ния на сенокосе — результат

умелого использования техни-

ки, двухсменной работы всех

уборочных агрегатов, четкой,
слаженной работы всех служб.

Хорошие вести поступают из

отдаленных хозяйств. Так, на-

пример, из совхоза «Дальняя
Поляна» Волховского района
в лабораторию поступило иа

анализ клеверное сено. В нем,

как оказалось, содержится

много каратина — отличного

высококалорийного корма. По-
добные сообщения свидетельст-

вуют о стремлении заложить

на зимовку корма высокого ка-

чества.

Но в том же Волховском
районе есть отстающие совхо-

зы, как «Чаплинский» и «Шум-
скнй». Основная причина — низ-

кий уровень организаторской и

массово-политической работы,
а также дисциплины, неумение

по-хозяйски использовать убо-
рочную технику.

Издавна страда сенокосная

считается иа селе работой кра-

сивой, праздничной и в то же

время чрезвычайно ответст-

венной. Она требует от земле-

дельца и механизатора полной
отдачи сил, крестьянского ма-

стерства. Прежде селяне выхо-

дили на сенокос целыми семья-

ми, трудились, что называется,

от зари до зари. В наши дни

ритм и темп работы колхозно-

го и совхозного мастера, воо-

руженного мощной техникой,
характер его труда, разумеет-

ся, не идут ни в какое сравне-

ние с тем, что было. Но неиз-

менна заповедь земледельца в

эту горячую пору: веди сено-

кос быстро, не теряй времени!
Не упускай возможности для

заготовки кормов и хороших и

разных!

Именно таких правил при-

держиваются на сенокосе мно-

гие хозяйства Тосненского,
Гатчинского, Лужского, Ломо-
носовского районов, где заго-

товка кормов идет по-ударно-

му. К сожалению, ниже своих

возможностей ведут сенокос,

закладку сенажа и приготовле-

ние силоса многие хозяйства
Лодейнопольского, Сланцевско-
го и Тихвинского районов.

Некоторые руководители и

специалисты, подчеркнул Ве-
ниамин Иванович Билев, на

словах ратуют за новое, про-

грессивное, а на деле придер-

живаются устаревших методов

кормопроизводства. Такие сиг-

налы поступают, в частности,

из ряда хозяйств Выборгского
района.

Сельские парторганизации,

советские, профсоюзные ор-

ганы обязаны незамедли-

тельно принять все меры к то-

му, чтобы устранить недостат-

ки, допущенные в организации

сенокосной страды. Ныне соз-

далась обстановка, позволяю-

щая, как и предусмотрено пла-

ном, обязательствами, загото-

вить на лугах кормов на 20
процентов больше прошлогод-

него. Немалый резерв для уско-

рения темпов — в умелом ма-

неврировании техникой внутри

хозяйства, района. Надо пом-
нить повседневно: на селе нет
сейчас важнее задачи, чем за-

готовка кормов.
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В.   Д.   Никулин: ПОВЫШАТЬ

ЭФФЕКТИВНОСТЬ
УЧЕБЫ

■— Прошедший учебный год был
сложным. Он проходил в об-
становке большого трудового
подъема, общественной активно-

сти. И пропагандисты должны

были   учесть эти   особенности.

Главное, к чему мы стремились,
— повышать эффективность пар-

тинной учебы. А этого можно до-

биться только тогда, когда мы

теорию тесно увязываем с практи-

кой, привлекаем слушателей к

решению каких-то конкретных

проблем, стоящих перед коллек-

тивом.

В прошедшем году мы впервые

начали внедрять личные творче-

ские планы пропагандистов. Сра-
зу скажу: не везде разработка
планов прошла гладко, но боль-
шинство эти планы имели. Они
послужили хорошей основой и для

повышения пропагандистского ма-

стерства, и для более успешного

сочетания теории и практики. В
частности, надо отметить план

В. П. Казначеева с шахты «Ле-
нинградская». Его слушатели про-

делали большую пропагандист-

скую работу — проанализирова-

ли работу передовых бригад пред- ( ,                                         было

приятия. Хороший личный твор- 0 д Н0| ГЛ а В ное партийное пору-

ческий   план   был   у   пропаганд  ■   чен1 ,|е _ работа  со слушателями.

Главная особенность нового

учебного года та, что заниматься

мы будем в период подготовки и

проведения XXV съезда КПСС.
В связи с этим особая ответствен-

ность ложится на коммунистов —

и пропагандистов,' и слушателей.
Перед ними стоит одна из глав-

ных задач: наиболее глубоко и

полно пропагандировать нашу ре-

волюционную теорию и практику

коммунистического   строительства.

В прошлом году нам не удалось

осуществить мероприятия но по-

вышению методического мастерст-

ва пропагандистов. В этом году

мы это учли, и с 8 по 12 сентября
проведем курсы по методике пар-

тийного образования. Курсы бу-
дут проходить с отрывом от про-

изводства, бюро горкома КПСС
утвердило уже это, сейчас пар-

тийные организации намечают тех

пропагандистов, кто будет учить-

ся на этих курсах. Лекции будут
вести преподаватели нз Ленин-
града.

В  предстоящем     учебном  году

серьезную помощь. Однако мно-

гие пропагандисты сегодня еще

имеют массу других поручений,
которые в определенной степени

сдерживают рост их мастерства.

Мы и в этом году будем добивать-

ста школы основ марксизма-
ленинизма цементного завода В. А.
Родионова и других.

В течение прошедшего учебно-
го года мы настойчиво советовали

секретарям партийных организа-

ций повышать личную ответствен-

ность коммунистов, занимающихся

в системе партийного просвеще-

ния. Ведь как порой бывает: про-

пагандист один отвечает и за уро-

вень занятий, и за явку на них. А
сколько самому надо готовиться
к занятиям? Поэтому мы и наце-

ливали партийные оргаинзацин на
то, чтобы н они занимались этим

делом, повышая личную ответст-

венность, строго спрашивали с

коммунистов за учебу в системе
политпросвещения. В организаци-

ях стали — правда, пока не очень

смело, — заслушивать по рекомен-

дации пропагандистов на партсо-

браниях, на заседаниях бюро от-

четы отдельных коммунистов за

свои занятия: как он ведет конс-

пекты, что знает, почему пропу-

скает занятия. Такие отчеты по-
вышают ответственность, улучша-

ют явку. В предстоящем году мы мы хотим внести изменения в дея-

собираемся продолжить эту рабо- тельность городского методиче-

ту.                       ■'                              ского совета. Если  раньше члены

Надо сказать, что в крупных методсовета выполняли в основ-
партийных организациях — на ре- ном контрольные функции, то те-
геиератном заводе, иа комбинате перь мы намерены больше оказы-
«Сланцы», в производственном вать практической помощи про-
объединении «Ленииградслаиец», пагандистам путем рекомендаций,
на цементном заводе секретари анализа занятий и так далее. В
партийных организаций уделяют связи с этим нам предстоит более
должное внимание партийной уче- тщательный подбор членов город-
бе, пропагандистам, оказывают им   ского методсовета.

--------— Дела     пропагандистские -----------

НА ПЕРЕДНЕМ КРАЕ
ЗА    „Н Р У Г Л Ы М    СТОЛОМ"

ИДЕОЛОГИЧЕСНИЕ      БОЙ
Р Е Д А НЦИ И —

Ц Ы      ПАРТИИ

Каждый день приближает нас к историческому событию в

жизни страны — XXV съезду КПСС. Готовится достойно
встретить его н большой отряд идеологических бойцов пар-
тии — пропагандисты.

Отдел пропаганды н агитации горкома КПСС, редакция
газеты «Знамя труда» провели встречу пропагандистов за

«круглым столом» редакции. Разговор шел об итогах 1974 —

75 учебного года в системе политпросвещения, о встре-

чающихся еще трудностях в работе, о предстоящем учебном
годе, о помощи партийных организаций пропагандистам...

В беседе за «круглым столом» приняли участие зам. за-

ведующего отделом пропаганды и агитации горкома КПСС
В. Д. Никулин, председатель методсовета при парткоме
комбината «Сланцы» 3. А. Краснова, руководитель комсо-

мольского политкружка на ТЭЦ комбината «Сланцы» В. П.
Монахова, руководитель теоретического семинара высшего

звена лечобъедннения Л. Г. Алексеева, руководитель школы

основ марксизма-ленинизма шахты «Ленинградская» В. Д.
Стружинский, руководитель теоретического семинара выс-
шего звена шахты «Ленинградская» И. П. Егоров, руково-

дитель теоретического семинара высшего звена регенерат-

ного завода Б. С. Хилков.

И. П.   Егоров:      ТЕОРИЯ    И

ОЕГОДНЯШНИЙ    ДЕНЬ
ПРЕДПРИЯТИЯ \

— По образованию группа

слушателей моего семинара не-

одинаковая: от неполного сред-

него до высшего. Занимаются
в основном начальники, меха-

ники и горные мастера участ-

ков, есть бригадиры и высоко-

квалифицированные слесари

обогатительной фабрики.
С чем приходится сталкивать-

ся в первую очередь? Большая

В. Д. Струшинений:    ИОНАТЬ   ФОРМЫ

ОБМЕНА  ОПЫТОМ
— Я веду занятия в школе

основ марксизма-ленинизма.

Мы второй год изучали исто-,

рию КПСС. Мои слушатели —

рабочие с образованием 4 — 8
классов в возрасте от 30 до 50
лет. Все они коммунисты, на-

род серьезный.
Должен сказать, что все в

основном добросовестно отно-

сятся к тому материалу, кото-

рый мы изучаем. Уверен, что

основной метод овладения ма-

териалом — его самостоятель-

ное конспектирование, хотя я

на занятиях всегда стараюсь .

как можно больше дать слу-

шателям материала по изучае-

мой теме.

Что касается методики про-

ведения занятий, то часть вре-

мени мы посвящаем обсужде-
нию текущих событий, а дру-

гую часть —изучаем очередную

тему. По каждой теме мы уст-

раиваем  еще  и собеседование.
Программа школы основ

марксизма-ленинизма рассчи-

тана на семь лет, так что осо-

бенно задумываться над тем,

чем будем   заниматься  в  бли-

жайшем будущем, не приходит-

ся —все ясно. 1 Состав слушате-

лей не меняется. С пропаган-

дистами иа партбюро уже был
разговор сразу же после окон-

чания учебного года, когда мы

обсуждали его итоги.

Мне хочется сделать замеча-

ние в адрес городского метод-

совета. В моем кружке в ми-

нувшем учебном году был уст-

роен открытый урок. По-моему,
это не очень удачная форма
изучения опыта пропагандиста.

На том занятии присутствова-

ло около 30 пропагандистов.

Мои слушатели как-то раство-

рились среди них. Естественно,
они были смущены. И хотя бы-
ли слушатели, которые даже

выступали на этом открытом

занятии, но результаты, конеч-

но, далеки от тех, которые хо-

тели получить его организато-

ры. Кроме чисто показного, мы

в этом случае ничего не имели.

На что еще мне хотелось об-
ратить внимание? У нас в го-

роде создана и работает масса

кружков, школ, семинаров. У
каждого своя программа. В ме-

тодическом плане становится

очень трудно ими управлять.

По-моему, было бы проще су-

зить и число программ. В этом

случае помощь пропагандистам

может быть более ощутимой.

текучесть слушателей. Терри-
ториально их рабочие места

очень разбросаны, в связи с не-

обходимостью некоторых слу-

шателей часто переводят с уча-

стка на участок, и они волей-
неволей выбывают из моего се-

минара. Партийное бюро за-

крепляет его за другим про-

пагандистом, у которого он

продолжает учебу.
Тема семинара, которым я

руковожу, — повышение эф-
фективности производства, пу-

ти достижения этого. Большин-
ство слушателей по роду своей
работы непосредственно стал-

киваются с этим каждый день.

Поэтому к занятиям мне при-
ходится готовиться тщательно,

обдуманно. И здесь очень по-

могают семинары в областном
Доме политпросвещения.

Должен сказать, что некото-
рые мои слушатели делают

серьезные успехи на производ-

стве, продвигаются по службе.
Они, конечно, много сами над
собой работают, но кое-что,

видимо, остается и от наших
занятий, от семинаров, что поз-

воляет им работать весьма ус-

пешно.

На занятиях мы пытаемся
связать экономическую теорию

с жизнью нашего предприятия,

того или иного цеха. У нас
практиковалась подготовка ре-
фератов. Особенно тщательно

мы разработали щекннский
эксперимент, возможность при-
менения его на шахте. Слуша-
тели с интересом занимались 1

этим вопросом.
Что бы нам помогло в рабо-

те? Методическому совету, на-
шему кабинету партпросвеще-

ния надо больше уделять вни-
мания подготовке наглядной
агитации, диаграмм по данным
из жизни нашего предприятия.
Нам бы очень помогли более
глубокие методические, разра-

ботки -тем. У нас ведь порой
иа  все  времени не  хватает.

В ходе учебного года у нас
проводились занятия по обме-
ну опытом, мы встречаемся с
пропагандистами. Внимательно
следит за партучебой партбю-
ро шахты. Вопрос этот обсуж-
дался и на заседаниях бюро, и
иа партсобраниях. Так что по-
мощь от парторгаиизацни ощу-
щаем значительную.

В предстоящем учебном го-

ду тема наших занятий не из-
менится— мы будем занимать-

ся вопросами повышения эф-
фективности         производства.

Слушатели у меня будут те
же, осталось уточнить с парт-

бюро   одну— две  кандидатуры.

Л.   Г. Аленсеева:

ЛИЧНЫЙ ПЛАН
НЕОБХОДИМ

В прошедшем учебном году мы

изучали основы идеологической
борьбы на современном этапе

(2-й год обучения). Первое вре-

мя, когда мы перешли к этой те-

ме, было трудновато. Средний воз-

раст слушателей — в пределах 45
лет, поэтому переход от школы

основ марксизма-ленинизма к та-
кой серьезной теоретической теме,

как идеологическая борьба, ска-

зался. Ведь по этой теме пет од-

ного какого-то учебника, литера-

тура разнообразна... Постепенно
привыкли. Я как пропагандист

рекомендовала слушателям в ко-
нечном итоге выбрать для себя
какой-то один источник и им по-

стоянно пользоваться.

В прошедшем учебном году мы

стали внедрять, помимо опробиро-
ванных форм, подготовку письмен-

ных рефератов.

В предстоящем году мы будем
продолжать изучение особенно-
стей идеологической борьбы на со-

временном этане, программа наша

рассчитана на 4 года, мы будем
заниматься 3-|й год.

На партийных собраниях мы не-

однократно слушали вопросы

идеологической работы. Мне ка--

жется, что партийные организа-

ции упускают из поля зрения пен-

сионеров. Мы недооцениваем их,

а забывать их нельзя.

В прошедшем учебном году нам

большую помощь оказывали семи-

нары в Ленинграде в Доме полит-
просвещения. Теоретические кон-

ференции были настолько тща-
тельно подготовлены, что их ма-

териалы можно было сразу брать,
добавлять что-то свое и занимать-

ся по ним. Если и в этом году
такая форма учебы пропаганди-

стов сохранится, то это принесет
огромную пользу.

Личные творческие планы про-

пагандиста, безусловно, возможны,

ведь если любую работу не пла-

нировать, она превратится в ха-
ос. Какие у меня трудности в этом

направлении? Как члену партий-
ного бюро лечобъедннения, отве-

чающему за идеологическую рабо-
ту, мне приходится намечать мно-

го различных планов, вот как-то
до своего личного плана руки не

доходят. Но, думаю, и у меня бу-
дет такой план.

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» ПРО-

ВЕЛИ, ПОДГОТОВИЛИ МА-

ТЕРИАЛЫ И ФОТОГРА-

ФИИ К ПУБЛИКАЦИИ

Д. ШЕВЧУК, Г. ГРАДОВ,

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.
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3.   А.    Краснова: МАТЕРИАЛ    ДОЛЖЕН    БЫТЬ

ОСОЗНАН

— Методический совет ком-

бината большое внимание уде-

ляет в первую очередь ком-

плектованию сети политическо-

го просвещения. Практически
уже во всех партийных органи-

зациях  предприятия   выяснено,

где каждый коммунист п ком-

сомолец будет заниматься в

системе политического образо-
вания в 1975 — 76 учебном году.

Методический совет состоит

пз семи человек. Это все опыт-

ные пропагандисты, которые

уже не первый год руководят

кружками и семинарами. В его

составе и секретарь парткома

комбината, и секретарь коми-

тета ВЛКСМ.

Раз в два месяца члены со-

вета проверяют ход и качест-

во учебы, составляют справки

о занятиях в кружках. Кроме
того, мы по каждому кружку

ведем экран посещаемости. В
прошлом году посещаемость

занятий в среднем по комбина-
ту составила 70—80 процентов,

в некоторых кружках была
100-процентная посещаемость

— на ТЭЦ, в управлении, в ре-

моитно-механическом цехе. За
посещаемость занятий ответст-

венность несут секретари пар-

тийных организаций цехов. Осо-
бенно нерадивых разбирают на

партсобраниях.
На заседании парткома ком-

бината вопросы работы мето-

дического совета обсуждались
уже дважды. Наш партийный
комитет оказывает постоянную

помощь совету, помогает в ре-

шении многих  проблем.
В этом году методический со-

вет обратил самое пристальное

внимание на систему комсо-

мольского политпросвета. Ре-
шено взять на учет всех ком-

сомольцев, узнать, где и чем

они будут заниматься.

Много сделано членами ме-

тодического совета для повы-

шения эффективности учебы.
Если раньше все дело замы-

калось на лекции — прочитал

ее пропагандист и ладно, то

сейчас мы стараемся, чтобы
слушатели более творчески под-

ходили к занятиям, лучше осо-

знали материал. Они пишут

рефераты, своими словами рас-

сказывают о сути услышаииой
лекции. Все- это более заинте-

ресовывает людей, заставляет

быть подтянутыми, дисципли-

нированными.

Б. С.   Хил нов:    с  УЧЕТОМ  ОСОБЕННОСТЕЙ
|   АУДИТОРИИ— Я руковожу теоретиче-

ским семинаром высшего звена

«Актуальные проблемы управ-

ления развитым социалистиче-

ским обществом». Состав семи-

нара — ведущие сиециалисты

завода, начальники отделов,

цехов. Естественно, все люди

грамотные, дисциплинирован-

ные. Так что, если говорить о

посещаемости, то тут я трудно-

стей не испытывал.

Что касается трудностей в

теоретической подготовке, то

они есть, особенно если учесть

особенности аудитории. И се-

минары в Ленинградском Доме
политпросвещения очень мне

помогли. Минувший год мы от-
занимались неплохо, занятия

проходили интересно, в форме
собеседований. Вначале я да-
вал основное направление, рас-

крывал ключевые моменты, по-
том шло взаимное дополнение

по теме, иногда споры. В
конце занятий я давал пограм-
му следующего занятия, чтобы
слушатели   могли   более   каче-

ственно к   нему готовиться.

Со слушателями установился

тесный контакт. Теперь я знаю

каждого, его особенности. Мно-
го помогает  партбюро  завода.

его секретарь Л. П. Васильева.
Она интересуется ходом заня-

тий.
Считывая специфику аудито-

рии, в новом учебном году мы

будем изучать проблемы повы-

шения экономической эффек-
тивности социалистического

производства. Это необходимо
и самим слушателям, посколь-

ку в повседневной работе они

постоянно сталкиваются с эко-

номикой.

На одном из семинаров в До-
ме политпросвещения нам рас-

сказали о личных творческих

планах. Это дело новое, и чтоб
эти планы вошли прочно в дея-

тельность пропагандистов, бы-
ло бы хорошо, если бы был
проведен общегородской семи-

нар по опыту внедрения лич-

ных творческих планов. Тем
более, что среди пропаганди-

стов есть немало и молодых.

Это бы очень нам помогло.

В. П. Монахова:     БОЛЬШЕ   ДОВЕРИЯ   И

ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТИ
— Я уже несколько лет ру-

ковожу кружком «Основы ком-
мунистической морали». Ребя-
та с удовольствием изучают
материалы темы, сами вступа-

ют в разговор. Их очень заин-
тересовали темы «Отношение к
труду», «Товарищество, друж-
ба», «Семья и брак».

Слушатели кружка — ребя-
та от 18 до 25 лет. В начале
занятий были, конечно, труд-
ности. Особенно мешала теку-
честь. Потом все утряслось.
Есть у нас сейчас костяк — ре-
бята, кто в течение нескольких
лет не пропускал ни одного
занятия. Мне приятно видеть
их   заинтересованность.

Из ребят, посещающих кру-
жок, многие хорошие рациона-
лизаторы. Вот, например, Зве-
рев, слесарь турбинного цеха,
Власов, Раков и другие.

Я бываю на комсомольских

собраниях в цехах, узнаю о
трудностях ребят, беседую с
ними, спрашиваю о работе. Все,
это помогает наладить контакт
и ребят более нацеливает на

занятия.

Конспекты в нашем кружке

не у всех есть. Но я иногда

не настаиваю на них, потому

что чувствую, что ребята раз-

бираются в изучаемых темах.

Но когда давала какое-то за-

дание, то они очень аккуратно

вели записи.

Какие недостатки? При ком-
плектовании кружка, мне ка-

жется,     комсомольское      бю-

ро ТЭЦ не очень серьезно под-

ходило к этому делу. Некото-
рые слушатели даже обижа-
лись, что с ними не поговори-
ли. Я считаю, что надо с каж-

дым из ребят перед началом
учебы побеседовать, выяснить

пожелание, интересы. Это да-

же нужно не потому, что мо-
лодой человек не хочет зани-

маться, нет. Просто каждый
должен почувствовать внима-

ние к нему. Надо больше дове-
рять молодежи.

Когда я начала свою дея-

тельность молодежного про-

пагандиста, то встретилась с

очень шумной аудиторией. Ре-
бята были какие-то недоволь-

ные, осаждали меня всевоз-

можными вопросами. Все они

подмечали. Поэтому мне сразу

пришлось тщательно следить

за своей речью, много читать.

И, когда нам трудно было вы-

яснить тот или иной вопрос,

мы откладывали его на следу-

ющее занятие, а то выясняли

норой в простой беседе прямо

на рабочих местах. Я хорошо
поняла, что молодежь не тер-

пит фальши, поэтому, идя к
ней, всегда надо быть подтя-

нутой, эрудированной во всех
отношениях. Только в этом слу-
чае можно добиться тесного
контакта с аудиторией. Ребя-
та хотят, чтобы с ними бесе-
довали, давали им что-то но-
вое, чтобы они участвовали в

обсуждении того или иного во-

проса. Я стараюсь никогда не

умалять их самолюбия. И они,

конечно, чувствуют это и не

остаются в долгу.

Если говорить о взаимоот-

ношениях с комитетом ВЛКСМ
комбината, то тут можно от-

метить недостаточное еще' вни-

мание к политучебе молодежи.

Это чувствуется и в период

комплектации политсети, и в

процессе учебы. Надо больше
уделять- внимания и слушате-

лям, и пропагандистам моло-

дежной политсети.

В новом учебном году мы
будем изучать основы научно-
го коммунизма.

Не за горами время перевода скота на стойловое содержание.

Как показала проверка, готовность внутрифермских машин и обо-
рудования к стойловому содержанию животных оставляет желать

много лучшего. Если, например, в прошлом году на это же время

по району коэффициент готовности составлял 0,90, то нынче

лишь — 0,70. По хозяйствам он выглядит так: совхоз «Сланцев-
ский» — 0,63, «Аврора» — 0,80, «Родина» — 0,72, «Старо-
польский» — 0,73 и «Осьминский» — 0,61.

ЖИВОТНОВОДСТВО-ФРОНТ    УДАРНЫЙ ------------

КОГДА    НЕТ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ
РЕЙД    „ЗНАМЕНИ    ТРУСЦА"

С ЛАГОПОЛУЧНЕЕ всего дела обстоят в совхозе «Аврора»,
^ но и здесь не все гладко. Заглянем хотя бы на ферму Ново-
селье, где содержится молодняк. Транспортер для раздачи кор-

мов практически бездействует: в нем нет и половины скребков.
Транспортеры ТШПН-4 не ограждены, в электродвигателях не
изолированы концы проводок. Силовые электрощиты ржавые,

вместо плавких предохранителей стоят «жучки». Заземление
отсутствует. Такое содержание оборудования не только приво-

дит к преждевременному износу его, но и представляет не-

малую опасность для обслуживающего персонала.
Вакуум-насосы почти не закреплены на фундаментах. Они

буквально прыгают, отчего нарушается вакуум, уменьшается

давление в линии, и в результате коровы недодаиваются.

К тому же манометры установлены лишь в машинных помеще-

ниях, на линиях их нет. Подсобные помещения захламлены

на всех фермах.
Пункт технического обслуживания внутрифермского обору-

дования отсутствует. Известно, что районное объединение
«Сельхозтехника» уже давно взяло животноводческие комплек-

сы и механизированные фермы на свое техническое обслужива-
ние. Но когда мы попросили главного инженера В. М. Моряко-
ва показать график этого обслуживания, то его не оказалось.

Ничего не мог сказать о графике и инженер по механизации

животноводческих ферм В. К. Сибуль. А если это так, то не мо-

жет быть и речи о правильном содержании оборудования
и его эксплуатации.

Ы ЛЕНЫ рейдовой бригады побывали на всех фермах совхоза

' «Родина». К чести здешней инженерной службы, электро-

оборудование повсеместно находится в хорошем состоянии.

Одно плохо — оно нигде не закреплено за слесарями. Журналы
по проведению технического обслуживания были заведены
лишь накануне проверки.

Стоит знойное лето. В этих условиях громадную роль играют

холодильные установки. От их четкой работы зависит качество

молока. Но на фермах Монастырек и Выскатка холодильные

агрегаты не действовали: в них обнаружена утечка фреона.
Не блещет готовностью к приему скота на стойловое содер-

жание ферма Сижно. В двух кормораздатчиках марки ТВК-80 в

редукторах отсутствует смазка. На большей половине лепты

нет скребков. Натяжное устройство самой ленты не работает.
Отсутствуют защитные кожуха на передачах редукторов. Эти
недостатки присущи и другим фермам «Родины».

Не лучше положение в совхозе «Сланцевский». На ферме
Загривье, например, холодильники установлены без вытяжной
вентиляции, а один агрегат оказался смонтирован вентилятором

к глухой стенке. Естественно, установки не могут дать необхо-
димой низкой температуры. Вдобавок, все холодильные устрой-
ства грязные, к ним давно не прикладывались руки обслужи-
вающего персонала.

Встретилось нам и такое: на ферме Степановщина натяжные
цепи штангового транспортера регулируются с помощью... брев-
на. Через транспортеры нет переходных мостиков. Тепловые
реле не работают, а электрические водонагреватели превраще-
ны в кипятильники.

Молочная аппаратура как в Степановщине, так и во Втрое
и Больших Полях содержится грязной.
ПОДОБНАЯ же картина на фермах совхоза «Старопольский».

В Загорье из 18 доильных аппаратов оказались более или ме-

нее чистыми лишь 4. При монтаже молокопровода не выдержа-
на его прямолинейность, в итоге в нем быстро накапливаются жи-

ровые отложения, а промывка при таком дефекте затрудняется.

В помещении в 18 квадратных метров, кроме холодильников,
размещены три вакуумных и три вихровых насоса, один водо-

нагреватель. При такой концентрации оборудования в помеще-
нии создается довольно высокая температура, и холодильные
агрегаты практически работают вхолостую.

На фермах Замошье, Шакицы, Русско и Борки автопоилки
текут, доильные аппараты содержатся в грязном состоянии. То
же самое мы видели и на фермах совхоза «Осьминский». Вдоба-
вок ко всему, доильные аппараты хранятся здесь в стойлах. На
всех фермах по непонятной причине они переведены на работу
с трехтактного на двухтактный режим, что в итоге ведет к забо-
леванию коров маститом вымени. А разве можно мириться с
тем, что котлы КВ-200, 300 и 400 буквально во всех хозяйст-
вах района находятся в аварийном состоянии. Манометры в них
не испытаны и не опломбированы. Предохранительные клапаны
не работают. Люди, обслуживающие котельные установки,

не обучены;.
Перечень недостатков, а иначе говоря, крайне хадатного отно-

шения к использованию внутрифермских машин и оборудова-
ния, можно продолжить. Но и этого достаточно, чтобы понять:
так относиться к содержанию и эксплуатации оборудования —

значит утратить всякое чувство ответственности за порученное
дело. Словом, из 48 котлов, которыми располагают фермы
района, 35 требуют немедленного ремонта.

Позволительно спросить: чем же занимаются люди, призван-
ные отвечать за сохранность и эксплуатацию фермского обору-
дования? Непонятно и другое: почему ослабили требователь-
ность инженерные службы хозяйств? Думается, что на эти воп-
росы ответ должны дать не только главные инженеры совхозов,
инженеры по механизации ферм, но и заместитель генераль-
ного директора фирмы «Родина» по механизации Н. В. Смирнов.

Рейдовая бригада:
В. ШЕВЦОВ — инженер-инспектор по технадзору горис-
полкома, М. ТРОФИМОВ — прораб линейно-монтажного
участка объединения «Сельхозтехника», В. ТРУНОВ —

зам. управляющего объединением «Сельхозтехника»,
М. ПАВЛЮЧЕНКО — зам. управляющего объединением
«Сельхозтехника», А. МИХАЛОВ — сотрудник редакции.



ТЛЗ АДА не возвращаются. По требует у него открыть все засо-

' ^ крайней мере, из того земно- вы... Когда распахнулись ворота,

го ада, который назывался Пуло- мы бросились ломать двери дру-

Кондор, не возвращались.                 гих  темниц.  Глубокой   ночью  все

Пуло-Копдор — это «тигровые заключенные Пуло-Кондор оказа-

клетки».  Изощренное  изобретение   лись на воле.

палачей, служивших южиовьст- Обезоружив еще застрявших

намским марионеткам. Мне рас- здесь тюремщиков, мы решили

сказывали о «тигровых клетках» сформировать вооруженный от-

те, кто сам прошел через это ис- ряд, чтобы освободить всех узнн-

пытание. От бывших иолитзаклю- ков и на других островах. В три

ченных, которые недавно прибыли часа ночи стало известно, что на

в Сайгон, я узнала еще не нзве- нашу сторону перешло подразде-

стные подробности о восстании и ление марионеточных солдат во

освобождении узников на острове главе с капитаном Киеу Ван Зау.
Кондао.                                              До   рассвета   были   открыты   все

Ле Минь Чау, 40 лет, родом из тюрьмы Кондао. Основные опор-

провиишш Кантхо, Семь лет ра- ные базы врага оказались в иа-

ботал в подпольной организации ших руках — здание военной ко-

Сайгопа. Еще семь лет провел на меидатуры, телеграфный пункт,

Пуло-Кондор,   Вот его   расска;;:       склады.

В 7 часов ут-

ра 1 мая на Кон-
дао был создан
революц но н и ы й
комитет        нацио-

нального согласия.

Он обратился к

еще скрывающим-
'ОНДАО лежит в Южно- ся солдатам и офицерам марио-

Китайском море, на широ- неточной армии с призывом

те южной оконечности Иидоки- зарегистрироваться. Необходимо
тайского полуострова. Это не было обеспечить строгий порядок

один остров, а архипелаг из три- и успокоить население — в основ-

иадцати малых островов. На них ном семьи военнослужащих. В зда-

построено девять тюрем. Здесь ниях бывших тюрем начали рабо-
было почти десять тысяч узников, тать комиссии самоуправления.

Климат в тех широтах очень тя- На всех островах поднялись само-

желый. Вода в ручьях розоватого дельные флаги Национального
цвета от разлагающихся растений,   фронта     освобождения,    лозунги,

приветствующие     революционную

власть.

ИЗ АДА
ПУЛО-КОНДОР

К'

Свирепствует малярия.

Посылая сюда политзаключен-

ных, режим преследовал две це-

ли: во-первых, сломить патриоти-

ческий дух народа и, во-вторых,

физически уничтожить своих про-

тивников. Условия заключения бы-

Мы укрепили свой боевой от-

ряд. Раздали оружие, взятое у

марионеточных солдат. Поздно

вечером 1 мая отряд захватил

последний   пункт,  где   засел  про-

ли варварские. В «тигровой клет-   тивник,     —      радиолокационный
ке»  длиной   1,8   метра,    шириной   Центр на- вершине горы. Наши сн-

полтора  и высотой два метра на-   лы заняли также аэродром  Коон.
холилось от трех до пяти узников.   Мы готовили оборону и .ца случай.
Внизу — цементный пол, сверху—   если америкаискне корабли совер-

редкие  железные   прутья,    сквозь   шат      вооруженную    провокацию

которые нам бросали объедки. Не-   против    Кондао.    Такой    вариант

выносимая жара, жажда  и голод,               ,

болезни,  побои, пытки. Так  люди   нельзя бь,ло включать,
томились годами.                                  На   следующий    день    комитет

И ВСЕ-ТАКИ на этом безжиз-   направил своих представителей на

пенном острове мы не были   те самые скалы, куда бежало
отрезаны от внешнего мира. У нас   большинство марионеточных сол-
был спрятан маленький транзи-   Дат и охранников. Им передали
сториый радиоприемник. Его   предложение возвратиться на

смонтировали сами узники из де-   Кондао и зарегистрироваться. Пе-
талей, которые тайно переправля-   ред закатом солнца появился пер-
лись с воли всевозможными путя-   вый сампан — 300 человек, за ним
ми. Если бы охранники обнаружи-   подошли другие,

ли приемник, нас тотчас ожидала       Нужно сказать, что сразу пос-

бы смерть. Так заключенные Пу-   ле захвата телеграфа мы отпра-

ло-Копдор узнали о мартовском и   В11Л11 в Военно-административный
апрельском наступлении Народ-   комитет Сайгона сообщение о вос-

ных вооруженных сил освобожде-   СТ ании узников на Кондао. В иер-

Н11Я -                                                       вый момент эта весть казалась на-

Мы понимали: приближается час   столько невероятной, что там ей
освобождения всего Юга. С утра   ме с Р аз У поверили. Вскоре, одна-
29 апреля над головой заревели   ко - была установлена регулярная
самолеты марионеточных ВВС —   связь. И поздно вечером 3 мая
войска бежали. А 30 апреля, ко-   пам сообщили, что с материка
гда в Сайгоне над Дворцом неза-   посылают сюда первый корабль,
висимости уже развевался флаг   Нашей радости не было границ.

Национального фронта освобож-       и вот бывшие смертники с Пу-

дения, среди тюремщиков подия-   ло-Кондор вновь в родных ме-

лась необычная суматоха. Как мы   стах. Многим надо серьезно ле-

узнали позднее, готовилось массо-   читься. Но мы попросили парод-

вое убийство узников. Но боль-   цую власть прежде всего органи-

шинство солдат марионеточной ар-   зовать для нас краткий курс по-

мин и охранников уже вышло из   литической учебы. Хочется узнать

повиновеиня. Они покинули Пуло-   все то, что произошло, пока мы

Кондор и укрылись в ближайших   были лишены свободы, света, зна-

скалах. Там рассчитывали до-   ний. Самое заветное желание каж-

ждаться эвакуации или контрна-   дого из нас —- вновь работать на

ступления армии Тхиеу. Но помо-   благо своей страны,

щи уже ждать было неоткуда.      Так закончил свой рассказ быв-
Пришлось капитулировать.               щнй узник Ле Минь Чау.

Поздно вечером    30  апреля    к        ■» г   л п .у                        ,-,

главным воротам тюрьмы пришел         у   А Д А м" 0 ™ имен. Одно из
католический священник Нгуен За   ""        Н11х Пуло-Коидор. Сегодня
Тхюн. Он работал в окрестности и   омо У же перечеркнуто. Но еще су-
давно   поддерживал   нелегальную   чествуют другие. Остров Досон в
связь с узниками. В руках у него   студеном    Магеллановом  проливе
был радиоприемник. Голос дикто-   — в   стране,    которую  называют
ра,    пущенный    па  полную гром-   сегодня   адлинпая   и   узкая  тюрь

кость, сообщал о первом дне сво-

боды в Сайгоне. Услышав этот, го-

лос, люди в камерах не могли

сдержать слез. Тут же было при-

нято решение поднимать восста-

ние. Мы не могли выйти пз камер

и «клеток», а ключей у отца Тхюя
не было. Решили: священник пой-
дет к тюремщику, отвечающему

за седьмой блок (мы знали, что

тот засел в своем домике), и по-

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

ма» — Чили. Расистские темницы

в ЮАР... Но волю народа к сво-

боде нельзя запереть ни в какие

застенки.

Ольга ТРОФИМОВА,
спец. корр. АПН.

Сайгон —Москва.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СУББОТА, 2 АВГУСТА

9.05 — Гимнастика. 9.20 — Но-
вости. 9.30 — «Приходи, сказ-

ка!». 10.00 — «Для вас, родите-

ли!». 10.30 — «30 победных лет».

11.10 — Музыкальная программа

«Утренняя почта». 11.40 — «Дви-
жение без оиасности». 12.10 —

«Поэзия». Е. Винокуров. 12.40 —

«Наша улица». 13.40 — Эстрадный
концерт. 14.10 — «Здоровье».
14.40 — Фильм —детям. «Ивана в

нападепии».           Художественный
фильм (ЧССР). 15.45 — «Приро-
да и человек». 16.15 — Я. Сибе-
лиус. Пятая симфония (ми-бемоль-
мажор). 17.00 — «Очевидное —,

невероятное». 18.00 — Новости.
18.15 — «Мартышка и смычки».

Мультфильм. 18.30 — Песни на

стихи Н. Доризо. 19.15 — «От всей
души». 21.00 — «Время». 21.30 —

«Кипопапорама». 23.00 — Между-
народный турнир по баскетболу.
Сборная СССР — сборная США.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 АВГУСТА
9.05 — «На зарядку становись!».

9.20 — Новости. 9.30 — «Будиль-
ник». 10.00 — «Служу Советско-
му Союзу!». 11.00 — «Впервые на

телеэкране». Спектакль Централь-
ного детского театра. Г. Нахуцри-
швили. «Чпнчрака». 12.30 — «Сель-
ский час». 13.30 — «Музыкальный
киоск». 14.00 — «Экранизация ли-

тературных произведений». «Воль-
ница». Художественный фильм.
15.40 — «Сегодня — Всесоюзный
день железнодорожника». Высту-
пление министра путей сообщения
СССР Б. П. Бешева. 15.55 —

«Труженикам стальных магистра-

лей». Музыкальная программа.

16.40 — «Международная панора-

ма». 17.10 — «Дети Страны Сове-
тов». ,18.00 — Новости. 18.15 —

Мультфильм. 18.30 — «Клуб кино-

путешествий». 19.30 — Чемпионат
СССР по футболу. «Арарат» (Ере-
ван) — «Динамо» (Москва). Пе-
редача из Еревана. 2-й тайм. 20.20

— На экране фильмы с участием

Ч. Чаплина: «Работа», «Катание
на роликах». 21.00 — «Время».
21.30 т- Концерт, посвященный
Дню железнодорожника. 23.00 —

Чемпионат мира и Европы по

гребле на байдарках и каноэ. Пе-
редача из Белграда.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 АВГУСТА
17.25 — Программа передач.

17.30— Концерт, посвященный Дню
железнодорожника. 18.15 — Поч-
та тележурнала «Однополчане».
18,45 — Мультфильмы для детей.
19.10 — «Неделя голубого экрана».

Обзор передач Ленинградского те-

левидения и ответы на письма

зрителей. 19.30 — «У каждого свой
сои». Телеспектакль по повести

И. С. Тургенева «Затишье». 21.00
— «Веселые ритмы». Концерт. Цв.
тел. 21.30 — «Тени исчезают в пол-

день». Телевизионный художест-

венный фильм, 7-я серия. Цв. тел.

22.35 — Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 2 АВГУСТА
9.00 —  Программа         передач.

11.40 — «Слово Андроникова». Те-
лефильм. 12.40 — «Плавильщики».
Документальный фильм Казахско-
го телевидения. 12.55 — «Мело-
дии друзей». Музыкальный фильм.
14.00 — А. Арбузов — «Иркутская
история». Фильм-спектакль, I и II
части. 18.00 — Вечерняя програм-

ма. Реклама. 18.15 — «Ялта». До-
кументальный фильм Крымского
телевидения. 18.45 — «Молодеж-
ная студия». Концерт. 19.45 —

Художественный фильм «Крова-
вый камень» (па эст. яз.). 21.30 —

«Актуальная камера». 22.00 —

Инге Триккель. «Где Альберт?».
Телепостановка          (повторение).
22.45 — «Я рисую песню». Музы-
кальный фильм. 23.00 — 23.30 -^

Цв. тел. Международный турнир

по баскетболу: сборная СССР —

сборная США (из Ленинграда).

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 3 АВГУСТА
9.00 — Программа         передач.

11.00 — Для детей: художествен-

ный телефильм «Приключения пса

Цивиля», 4-я серия. «Погоня».

11.30 — «Путейцы». «Дорога». К
Дню железнодорожника. 12.10 —

«Концерт Азербайджанского эст-

радного оркестра». Телефильм.
13.10 — Художественный теле-
фильм «Прощайте, коза и велоси-

пед!». 13.50 — «10 минут по Со-
ветскому Союзу». «В Сибири, не-

далеко от Бпйска». 18.00 — Вечер-
няя программа. Реклама. 18.15 —

Цв. тел. «Город у микрофона».
Видовой фильм Латвийского теле-

видения. 18.45 — «Детский экран».

Мультфильмы. 19.30 — Худо-
жественный телефильм «Доктор
Шлютер», I часть — «Сделка» (на
эст. яз.). 21.30 — Воскресная про-

грамма «АК». 22.30 — «Юрн Яр-
вет».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 авгу-

ста — «Земляки». Начало в 17,
19, 21 час. В 21 час —продленная

программа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 августа — «Секрет племени бо-
роро». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 авгу-

ста — новый цветной индийский
кинофильм «Бобби*. (Две серии).
Начало в 10, 12.45, 15.30, 18.15,
21 час. 2 августа — «Бобби». На-
чало в 12.45, 15.30, 18.15, 21 час.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 11 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 августа—

«Иван да Марья». Начало в 17, 19
часов.

СЛАНЦЕВСКОИ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ

РАЙОННОЙ  БОЛЬНИЦЕ

ТРЕБУЮТСЯ

САНИТАРКИ,
МАЛЯР,
ПРАЧКИ,
САНТЕХНИКИ.

сланцевский цементный завод

ПРИГЛАШАЕТ   НА   РАБОТУ
СПЕЦИАЛИСТА по ремонту радиостанций,
САДОВНИКА для работы в теплице.

С предложениями   обращаться    в    отдел    кадров

Сланцевского цементного завода.

КИНГИСЕППСКИЕ   СЕТИ   «ЛЕНЗНЕРГ0»

ОБРАЩАЮТСЯ
К    РУКОВОДИТЕЛЯМ    ПРЕДПРИЯТИЙ,

ДИРЕКТОРАМ   СОВХОЗОВ,

А    ТАКЖЕ   КО   ВСЕМ   ГРАЖДАНАМ   С   ПРОСЬБОЙ

проявлять особую осторожность при производстве работ и хож-

дении вдоль воздушных линий электропередачи. Из-за бури, гро-

зы или падения деревьев провода электролиний могут быть обо-
рваны.

При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-

диться под высоким напряжением. Прикосновение человека к

железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу ближе чем на 15 метров грозит смертельной опасно-

стью.

ГРАЖДАНЕ! БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода звоните по телефону

№№ 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57 или сообщите по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 32.
Администрация.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
МАШИНИСТЫ КОТЛОВ (для не имеющих дан-

ной специальности организуются курсы обучения),
ИНЖЕНЕР-ТЕПЛОТЕХНИК на должность на-

чальника района. Оклад 140 рублей.
Обращаться по адресу: ул. Ремонтников, дом № 5.

Телефон № 2-27-84.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

МАСТЕР в кирпичный цех,      .

ВЫГРУЗЧИК СЫРЬЯ,
ПРЕССОВЩИКИ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
СЛЕСАРЬ,
САНТЕХНИК,
ЗАГРУЗЧИКи ВЫГРУЗЧИК автоклавов,

СТОРОЖ в карьер «Боровня» на временную ра-
боту.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 11, отдел кадров.

Коллектив здравпункта цементного завода выражает собо-
лезнование Забелкиной О. И. по поводу смерти ее сына
Вадима.

Коллектив учителей и ученики школы № 4 глубоко скор-

бят по поводу безвременной смерти ученика 4-го класса
ЗАБЕЛКИНА Вадима. ______________________________________
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